



# VOM GENFER SEE NACH STUTT GART

## PARTNERKONZERT

**Ensemble Vocal de Terre Sainte (nahe Genf)  
& Chor-Art Stuttgart e. V.**

Musikalische Leitung: Margit Schubotz, Serge Ilg

**Samstag – 24. Mai 2025 – 18:00 Uhr  
Evangelische Sommerrainkirche  
Mimosenweg 22, 70374 Stuttgart**

Eintritt frei – Spenden erbeten!

**Chor-Arrangements aus  
Film, Musical und vieles mehr ...**



## **Das Konzert**

Chor-Art Stuttgart verbindet die Welt durch Gesang. Wir reisen gerne und laden gerne musikalische Gäste ein. Einer Konzertreise an den Genfer See im vergangenen Herbst folgt jetzt ein Gegenbesuch eines Chores vom Genfer See. Mit abwechslungsreichen Arrangements aus Film und Musical sowie der einen oder anderen musikalischen Überraschung möchten wir Sie zu einem einzigartigen Konzert einladen. Feiern Sie mit uns eine musikalische Begegnung von zwei Ländern mitten in Europa!

## **Das Ensemble Vocal de Terre Sainte (EVTS)**

Angesiedelt in der Schweiz am Ufer des Genfer Sees, zwischen Genf, Lausanne und dem Jura Südhang, besteht das EVTS seit über einem Jahrhundert. Der Chor, bestehend aus über 50 Amateursängerinnen und -sängern aus zwölf Nationen, probt und präsentiert ein musikalisches Repertoire, welches über Jahrzehnte hinweg regelmäßig angepasst und erneuert wurde. Unter der künstlerischen Leitung seines Dirigenten Serge Ilg nimmt das EVTS immer neue musikalische Herausforderungen und Horizonte aus allen Epochen der Musikkultur an, sowohl in der klassischen als auch zeitgenössischen Musik. Die vielfältige Programmgestaltung, für A-capella-Gesang oder auch Chorwerke mit Instrumentalbegleitung von Profimusikern, erlaubt dem EVTS, Musik aus verschiedenen Epochen und Kulturen zu entdecken und darin einzutauchen. Das EVTS kann damit seinen Zuhörern in jährlichen Konzerten einen musikalischen Genuss bieten.

## **Chor-Art Stuttgart**

Viele Auftritte, Konzerte, Begegnungen mit internationalen Partnerchören und natürlich Konzertreisen in alle Welt prägen seit jeher das Gesicht von Chor-Art Stuttgart. Wir haben es uns zum Ziel gesetzt, viele Menschen im In- und Ausland auf musikalischem Weg kennen zu lernen, um somit einen Beitrag zur Völkerverständigung und zur gegenseitigen Toleranz zu leisten. Ein vielfältiges Repertoire und Konzerte oft auch an ungewöhnlichen Orten sind die Ziele unserer Chorarbeit. Wir freuen uns auf unsere musikalischen Freunde aus der Schweiz!